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Bozelaines, Bozelains
Nous voici déjà en 2024.

Mes premières pensées vont vers vous en souhaitant que cette 
nouvelle année vous apporte tout ce dont vous avez besoin.

2024 verra, comme en 2023, toute la mobilisation de l’équipe 
municipale pour vos garantir une qualité de vie au sein de notre belle 
commune.
Pour les jeunes de 6 à 18 ans nous avons décidé cette année encore, 
de poursuivre notre accompagnement �nancier pour les forfaits de skis 
saison et permettre à tous de pratiquer ce sport sans restriction. C’est 
une ligne budgétaire, importante, mais qui s’inscrit pleinement dans 
la volonté de notre programme du bien vivre à Bozel. Parallèlement, 
dans un souci d’équité, nous travaillons avec Val Vanoise et la S3V 
pour pérenniser une solution à ce dossier des forfaits à l’échelle du 
territoire.

2023 c’est une école maternelle et élémentaire entièrement rénovée 
et équipée de matériel pédagogique moderne, un grand merci à toute 
l’équipe éducative qui s’est adaptée avec bienveillance aux contraintes 
imposées par les travaux et à tous ceux qui ont permis que le chantier 
soit livré sans aucun retard. 

Pour le logement nous poursuivons nos actions sur la �nalisation de la 
révision de notre PLU a�n de pouvoir créer, entre autres, des zones de 
construction sous maitrise communale. Dans le prolongement de nos 
actions en faveur du logement, les travaux de construction du collectif 
au lotissement des Vignes vont débuter cette année avec la livraison 
en 2025 de six logements et ainsi permettre à six jeunes familles de 
se loger sur Bozel. D’autres opérations sont à l’étude dans le cadre de 
notre futur PLU.

Coté communication, un panneau électronique double face vous 
permet d’être informés en permanence et une nouvelle signalétique 
plus moderne a été mise en place sur la commune. Elle sera enrichie 

cette année de totems entrée et sortie commune af�chant notre 
fort potentiel de tourisme quatre saisons. 

Sylvain Pulcini
Maire de Bozel



Édito, suite ...

Ascenseur valléen et JO 2023

Mais la surprise de taille arrive avec la candidature des Régions AURA et PACA pour les jeux Olympiques et Paralympiques d’hiver de 2030.
Cette candidature sera officiellement annoncée au cours de jeux Olympiques et Paralympiques. Pour le moment, les Régions 
montent et finalisent leurs dossiers techniques en vue d’une validation par le CIO. Dans cette phase de validation, nous avons 
le plaisir de voir Bozel retenu comme village Olympique. C’est la reconnaissance du statut de notre commune au sein de cette 
vaste organisation de compétitions sportives à la dimension planétaire et une récompense pour tout le travail accompli depuis 
des années.

Nous savons aussi que cette situation suscite des inquiétudes bien légitimes. Dès l’annonce de cette candidature, toute l’équipe 
municipale s’est réunie pour débattre et définir notre position face aux enjeux d’un tel événement. Nous avons décidé à l’unanimité 
de conserver le programme que nous proposons depuis le mandat précèdent et que nous défendons aujourd’hui. Un programme 
clair qui, nous l’espérons, pourra profiter de cette opportunité pour de nouveaux financements et une accélération de sa mise en œuvre.
C’est ce programme que nous avons présenté aux responsables techniques du CIO le 10 janvier lors de leur visite sur site à Bozel, 
et qui semble avoir reçu leur adhésion, et c’est ce même schéma que nous avons présenté à Monsieur le Préfet, Monsieur le Sous-
Préfet et services de l’état le 12 janvier lors de leur déplacement à Bozel.
• Un ascenseur valléen, départ des Moulins, Saint Bon, Courchevel Village et aujourd’hui Courchevel 1850 sans rupture de charge ;
• Un développement touristique maitrisé sur le parking de la salle polyvalente avec un hôtel et résidence hôtelière ;
• Un parking lié à l’usage de l’ascenseur au pré de la Chèvre, accessible sans passer par le centre bourg,  pouvant aussi jouer 

un rôle important de parking de centre-ville toute l’année ;
• La rénovation de la salle polyvalente ;
• La construction d’hébergements pour les athlètes reconvertis ensuite en logements ;
• Et enfin, le projet d’une cuisine centrale capable de fournir les collectivités de notre territoire. 

Pour que ce programme audacieux et vertueux soit tenu et que notre engagement soit respecté, nous avons créé trois commissions, 
une commission «urbanisme» confiée à Sandra Rossi qui aura pour tâche de veiller à la bonne exécution de notre programme 
immobilier, une commission «finances» pilotée par Paul Bergeri qui aura la tâche de veiller à ce que les dépenses respectent les 
objectifs fixés et une commission «mobilité» que je dirigerai pour chercher les sources de financement transport nécessaires pour 
contribuer aux couts de fonctionnement de l’ascenseur sans hypothéquer les ressources de la commune pour des décennies. 
Voici en quelques mots notre stratégie qui je l’espère vous rassurera.

Dès la validation cet été de la candidature de la France aux JO 2030, dès la validation officielle de notre statut de village Olympique et Paralympique, dès la validation de la mise en 
œuvre de l’ascenseur valléen sur son tracé définitif par tous les partenaires, nous serons en mesure de vous apporter tous les renseignements que vous êtes en droit de connaitre. 
Tous les partenaires du projet, la Commune de Courchevel, la Commune de Bozel, le Département de la Savoie, La Région AURA et les services de l’état vont se mobiliser pour que 
cet évènement sportif planétaire soit une réussite totale et profite à tous.
Si nous avons un vœu à formuler, que ce programme de développement ambitieux soit une formidable opportunité qui profite à tous les Bozelains. 

Sylvain PULCINI
Maire de Bozel

54



Vie municipale

Ressources
Humaines

Nouveaux arrivés dans les services

Côté administratif, Déborah Duraz qui a rejoint le SEET (Syndicat 

des Energies Electriques de Tarentaise) a été remplacée par Pauline 

Oger à l’accueil du public. Outre cette mission essentielle, elle est 

en charge de la gestion des salles, de la communication, du CCAS 

et bien d’autres tâches indispensables au bon fonctionnement des 

services.

A la bibliothèque, Jenny Granier-Blanc a rejoint Emilie Liabeuf 

pour renforcer l’offre de la structure en termes d’accueil du public 

mais aussi d’animations extérieures (écoles – crèche, etc.) 

L’équipe éducative de l’école maternelle a, quant à elle, accueilli 

une nouvelle ATSEM (Agent(e) Territorial(e) spécialisés(ées) des 

écoles maternelles) en la personne de Stéphanie Simon.

Pauline OG
ER

Jenny GRANIER-B
LA

N
C

Stéphanie SIM
O

N
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Vie municipale

Budget 
Participatif

Pour sa 3ème édition, la mairie de Bozel met la somme de 

15 000€ à disposition de ses administrés afin de leur permettre 

d’imaginer et de proposer des projets susceptibles d’améliorer 

leur cadre de vie. Ces projets, s’ils sont jugés recevables et 

réalisables, seront soumis aux votes de tous les habitants. Le ou 

les projets lauréats seront réalisés par la Mairie. 

C’est un dispositif de démocratie locale initié par la municipalité 

de Bozel pour impliquer les habitants dans la vie locale de leur 

commune.

Pour mémoire, les précédentes éditions ont permis de réaliser 

un parcours de santé le long du Doron (projet 2021) et un parc 

de Street Workout sur la base de loisirs, derrière les jeux pour 

enfants (projet 2022)
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Comment ça marche ?

Dépôt des projets

Pour proposer leurs idées, les porteurs doivent remplir et déposer des �ches projets, via l’une ou l’autre 

de ces possibilités : 

• Remplir une �che projet directement sur le site de la mairie : www.mairiebozel.fr 

• Déposer une �che projet à l’accueil de la mairie 

• Envoyer par voie postale une �che projet à la mairie 

Les projets doivent être suf�samment précis et détaillés (intitulé, description, localisation et budget 

estimatif) pour faciliter le travail d’instruction. 

En cas de dif�culté pour renseigner l’une des rubriques (estimer un budget par exemple) les porteurs 

de projet demandeurs ont la possibilité d’être accompagnés par un groupe de suivi composé d’élus. 

Pour les mineurs, le dépôt d’un dossier nécessite une autorisation parentale.

Etude de faisabilité

Les projets déposés seront étudiés par une commission technique qui jugera de leur faisabilité s’ils 

répondent aux critères de recevabilité.

Réalisation des projets

Les projets retenus seront alors soumis au vote de la population. Tous les Bozelains de plus de 9 ans 

pourront voter et faire trois choix parmi les projets éligibles, par ordre de priorité et de préférence.

Le ou les projets lauréats seront réalisés par la commune dans un délai qui peut varier  selon leur nature.

1

2

3
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Qui peut déposer un projet ?

Quelques critères de recevabilité des projets 

Tous les habitants de Bozel de plus de 9 ans, peuvent déposer des 

projets. 

Les propositions peuvent être déposées à titre individuel ou collectif 

(groupement d’habitants, association, famille, voisins, classes, parents 

d’élèves…). Dans le cas d’un collectif, un référent unique sera désigné 

afin de faciliter les échanges avec la Mairie.

• Contribuer à l’amélioration du cadre de vie. 

• Servir l’intérêt général et être à visée collective.

• Être localisé à Bozel ou ses hameaux (sur le domaine public)  

à l’exception de la base de loisirs déjà bien fournie.

• Être déposé par un habitant de Bozel de plus de 9 ans.

• Relever des compétences exercées par la commune.

• Être compatible avec les projets d’aménagement de la commune 

en cours ou à venir.

• Concerner des dépenses d’investissement et ne pas générer de 

frais de fonctionnement.

• Avoir un coût estimé inférieur ou égal à 15 000 € TTC.

Calendrier

DÉPÔT AVANT LE 15 JUIN

Mars :  Mise à disposition des fiches projet

Du 15 mars au 15 juin : Dépôts des projets

Du 15 juin au 15 août : Etude de recevabilité et 

de faisabilité

Du 15 août au 30 septembre : Vote

Fin septembre :  Annonce des résultats
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Calendrier

Pour cette 3éme édition du concours des maisons fleuries, le jury a 

constaté avec satisfaction le nombre croissant de balconnières et 

autres jardinières joliment fournies dans les rues de notre village et de 

ses hameaux. De 53 maisons primées en 2021 nous sommes 

passés à 73 en 2022 et à 108 repérées en 2023. 

Ces 108 maisons ont été photographiées en fin d’été et le jury doit se 

réunir pour établir le palmarès.

 

Rappelons que les lauréats reçoivent un bon d’achat chez notre 

partenaire Barbier Horticulture.

En 2022, 5 maisons ont reçu le 1er prix (bon d’achat de 50€),  

37 le 2ème prix (bon d’achat de 30€) et 31 le 3ème prix (bon d’achat  

de 20€)

Les lauréats 2023 seront informés par courrier au printemps et seront 

invités à une cérémonie de remise des prix.

Vie municipale

Concours
Maisons 
fleuries
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Vie municipale

TERRE
TERROIR

TARENTAISE

La commune de Bozel a été sollicitée pour accueillir la 17ème 

édition de l’évènement Terre, Terroir, Tarentaise. 

 

Après un premier passage à Bozel en 2010, date à laquelle elle a attiré plus 

de 6000 visiteurs, la fête «Terre, Terroir, Tarentaise» reprendra ses quartiers 

le samedi 28 septembre 2024 dans notre commune.

Cette animation ne 

pourra se faire sans 

la participation des 

associations de la 

commune et de nombreux 

bénévoles.

Cette fête rassemble un grand nombre d’associations et professionnels 

locaux afin de valoriser l’ensemble des talents et savoir-faire patrimoniaux 

et actuels de la vallée, et de créer un événement convivial et fédérateur pour 

les habitants.  Pour cela, environ une cinquantaine de stands d’artisans, 

producteurs, associatifs devraient être présents.

Valoriser les talents et savoir-faire du territoire

COMICE AGRICOLE
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Le but est vraiment de permettre aux habitants de se retrouver dans une ambiance d’autrefois, 

dans le plus pur esprit de la tradition montagnarde. Une fête au caractère authentique qui n’a 

rien de préfabriqué, à laquelle la municipalité de Bozel et tous ses services apporteront leur 

soutien pour réussir une manifestation à laquelle assisteront les 43 maires de Tarentaise, les 

conseillers départementaux, le député, tous réunis dès 9h du matin, à l’occasion du comité 

syndical de l’Assemblée du Pays Tarentaise Vanoise…

Le programme reste à définir mais nous pouvons d’ores et déjà en donner les grandes lignes.

Les festivités commenceront le vendredi soir avec une animation qui reste à définir et une 

soupe.

Le samedi matin se tiendra la réunion du comité syndical de l’Assemblée du Pays Tarentaise 

Vanoise qui sera suivie d’un premier défilé de chars et de groupes folkloriques.

Les stands seront ouverts en début de matinée et une restauration sera proposée aux visiteurs.

Un deuxième défilé aura lieu en milieu d’après-midi et la journée se terminera autour d’une soupe.

Une manifestation solidaire

Programme de la manifestation

samedi 28 sept. 2024 

à Bozel

COMICE AGRICOLE
Comme prémices à cette grande fête automnale, Bozel accueillera 

au printemps le COMICE AGRICOLE. De nombreuses vaches de 

race tarine et abondance viendront concourir lors de cet événement 

cantonal, qui commencera dès 9h sur le parking de la salle 

polyvalente. Buvette et repas à la salle polyvalente.

Le 14/04/2024 

de 09h00 à 18h00
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Vie municipale

Mérite 
sportif

Depuis maintenant de nombreuses années, la Commune de Bozel félicite l’ensemble 

des jeunes sportifs de la Commune. C’est en juin qu’a lieu généralement la remise du 

mérite sportif de la Ville, ce mérite récompense :

• les élèves qui ont brillement représenté le Collège lors des compétitions scolaires,

• les licenciés des clubs de Bozel qui ont su porter haut les couleurs de la Commune,

• les jeunes Bozelains qui brillent sur les podiums régionaux, nationaux et mondiaux.

Alors tout comme l’année dernière n’hésitez pas à vous faire connaître à la �n de la 

saison auprès de l’accueil de la Mairie a�n de retirer un dossier « Mérite Sportif ».

Nous souhaitons une belle année sportive à tous les jeunes Bozelains
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Mode d’emploi

Quels types de message ?

Vie municipale

Panneau
lumineux

La commune a acquis, en janvier 2023, un panneau lumineux double 

face situé en face de la Mairie. Ce panneau a pour but d’informer les 

habitants sur la vie municipale et associative à Bozel en diffusant des 

messages courts et explicites. Les événements y seront annoncés 

au maximum 3 semaines avant la date de la manifestation.

Il est la propriété de la Commune de Bozel qui en gère l’affichage. 

L’affichage municipal y est prioritaire mais il est ouvert aux 

associations selon le règlement d’utilisation ci-dessous. 

Pour être diffusée, une annonce devra impérativement concerner 

une manifestation ou un évènement dans le domaine culturel, 

sportif, de loisirs ou social ayant un intérêt communal, et ouvert au 

public. Sont exclus du cadre de diffusion : 

• Les messages d’ordre privé ;

• Les messages à caractère purement commercial ;

• Les messages internes à une association ou réservés à ses 

seuls membres ; 

• Les messages ne présentant pas un intérêt communal affirmé, 

les informations à caractère politique, etc.1312



Qui peut en bénéficier ?

Comment procéder ?

• Les services municipaux ;

• Les associations de la commune (sports / culture / loisirs) ;

• Les associations extérieures s’il s’agit de l’annonce d’un évènement se 

déroulant sur le territoire intercommunal déclaré à l’office de tourisme;

• La Préfecture, l’État, Les collectivités voisines

Les associations désireuses de diffuser un message ont deux possibilités 

pour le faire.

1 Inscrire leur événement à l’office de tourisme en envoyant 

un visuel qui sera le fond d’écran (format .jpg, 4193x2362 pixels -   

35,5 cm x 20 cm) en 300 dpi), un TITRE, le LIEU, la DATE et l’HEURE à  

info@valleedebozel.com

L’écran généré automatiquement ressemblera à ceux ci-contre. Il est donc 

indispensable de bien choisir le visuel de fond.

2 Créer un écran personnalisé au format .jpg, de 4193 x 2362 pixels 

(35,5cm x 20 cm) en 300 dpi, à envoyer par mail à accueil@mairiedebozel.fr. 

Pensez à soigner la lisibilité…
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Inutile d’envoyer des affiches dans un autre format, elles ne pourront pas être traitées.

Les demandes de diffusion devront parvenir en Mairie au minimum 3 semaines avant la date de l’évènement, afin d’établir un 

planning de programmation.

Pour le bon fonctionnement du panneau, il est demandé aux associations de respecter ce délai. Avant toute programmation, 

chaque annonce sera soumise à l’autorité compétente qui examinera si celle-ci peut être diffusée et procédera, le cas échéant, 

à sa reformulation.

Le Maire ou l’adjoint à la communication se réservent le droit de trancher sur le bien-fondé d’une demande et de la refuser. 

Modalités de diffusion / Rythme d’affichage 

SOLUTION DE

COMMUNICATION

• Les messages sont diffusés sans interruption de 6h à 23h.

• Le temps moyen d’affichage d’un message est de 9 secondes.

• Le nombre de passages d’un message dépend du nombre de messages pour la période considérée. La commune ne 

saurait être tenue responsable de la non-diffusion des messages en raison d’incidents techniques. 
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Vie municipale

CCAS

Comme la plupart des communes de 2000 habitants et plus, nous avons à Bozel, un Centre Communal d’Action Social 

(CCAS). Cet établissement public présidé par le maire est composé à parité de 8 membres, 4 membres nommés par le maire 

et 4 élus.

Son rôle premier est d’aider les personnes en situation de précarité et/ou en difficulté sociale. Il peut également, 

sur recommandation de l’assistante sociale, apporter une aide financière dans des situations exceptionnelles dans la mesure 

de ses possibilités.

Le CCAS se donne également pour mission d’améliorer le bien-être de nos aînés en restant à leur écoute et en leur 

offrant la possibilité de se rencontrer lors d’un repas convivial au moment des fêtes de fin d’année.

Ainsi, cette année 90 personnes ont participé au repas préparé par Julien Machet, chef étoilé à La Tania, suivi d’un spectacle 

de cabaret qui a enchanté tout le monde.

Les bénéficiaires ne pouvant assister à ce moment convivial ont, en contrepartie, reçu un colis de produits italiens. 

Le conseil d’administration ayant décidé de reculer l’âge d’éligibilité à ces festivités, 202 personnes de plus de 71 ans ont été 

concernées cette année.  

Ce changement de règle a suscité de nombreuses réactions, pas tant des intéressés mais surtout par les présents aux repas 

qui craignent un appauvrissement des échanges lors de ce moment convivial.

Aussi la décision a été prise de revenir aux anciennes dispositions et de réinviter toutes les personnes de 70 ans et plus 

pour les prochaines éditions. 1716



Participation Forfaits de ski 

Vie municipale

Coup de 
pouce aux 

familles

Depuis l’hiver 2022, la gratuité n’est plus de rigueur en ce qui 

concerne l’obtention des forfaits de ski des moins de 18 ans à 

Courchevel. En effet l’Etat a supprimé tous les avantages que les 

communes « support de station ou propriétaires terriens » avaient 

jusqu’alors. 

Pour que nos enfants puissent continuer à accéder aux pistes 

de ski, continuer à apprendre à skier, continuer à devenir des 

professionnels de la montagne, les élus de Bozel ont décidé 

d’octroyer une participation financière pour chaque forfait acheté 

pour des enfants mineurs, scolarisés et vivant à l’année à Bozel. 

Le reste à charge pour les familles est compris entre 40 et 160 

euros selon le forfait de ski choisi.
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Toujours plus de sécurité à l’EHPAD

La distribution de médicament est une activité quotidienne pour le personnel 

de l’EHPAD. Les risques associés à une mauvaise distribution, un dosage 

incorrect ou la distribution d’un médicament inapproprié peuvent être grave.

Pour pallier ce risque, la Centaurée a, depuis de nombreuses années, signé 

une convention avec la pharmacie de Bozel qui se charge de préparer toutes 

les semaines les piluliers des résidents. 

Dernièrement, la technologie est venue renforcée la sécurité. La pharmacie 

s’est en effet dotée d’un système automatique capable de préparer un 

plateau par résident en fonction de la prescription du médecin.

Vie municipale

EHPAD

Vous cherchez un emploi ?

Vous cherchez un emploi qui a du sens ? 

L’EHPAD de Bozel recrute tout type de pro�l.

Contact EHPAD : 

04 79 22 16 00
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Finances

Budget 2023

Les finances de la commune de Bozel

L’année 2023 a pu voir se concrétiser divers projets que la 

Municipalité a souhaité mettre en œuvre depuis le début du 

mandat.

Le projet phare de l’année qui vient de s’écouler, a été finalisé selon 

le planning initial. Il s’agit de la rénovation du Groupe Scolaire. Les 

élèves et les équipes enseignantes ont pu retrouver des locaux 

neufs dès le retour des vacances de Pâques. Ceux-ci ont apporté 

un confort de travail avec l’installation de tableaux interactifs, et 

d’un nouveau mobilier.

L’équipe municipale tient à remercier l’ensemble de nos partenaires 

financiers, sans qui, le projet n’aurait pas pu voir le jour dans les 

délais escomptés, ou alors plus difficilement compte tenu de la 

conjoncture économique actuelle. Le temps a été respecté, le 

budget également.

Du côté de la section de fonctionnement, vos Elus ont continué 

à œuvrer dans le domaine social, en instaurant depuis le mois 

de septembre dernier une facturation aux familles des repas du 

restaurant scolaire en tenant compte du quotient familial. Cette 

facturation, plus équitable selon les revenus de chacun, est très 

appréciée par les familles.
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Budget 2023, suite ...

Toujours au niveau des actions menées auprès de la jeunesse, la Municipalité a mis en place depuis maintenant deux saisons, 

une forte participation pour l’achat des forfaits de ski sur le domaine des 3 Vallées. 

Tout cela a bien entendu un impact sur le fonctionnement annuel du budget, qui est compensé par des économies d’échelle 

sur d’autres postes, sur lesquels nous recherchons chaque euro qui pourrait être économisé.

Mais malheureusement, Bozel est, comme l’ensemble des communes du territoire, très impactée par le dérèglement climatique, 

qui entraîne des coûts importants de réparation des voiries et divers réseaux.

Autre évènement marquant pour la Commune : le transfert de la compétence eau et assainissement à la Communauté de 

Communes Val Vanoise, effectif depuis le 31 décembre dernier à minuit.

Pour rappel, hormis son budget principal M57 dans lequel la majeure partie des dépenses et recettes de la Collectivité sont 

enregistrées (en fonctionnement et en investissement), il existe également plusieurs budgets dits « annexes » à suivre au 

quotidien : ceux du Centre Communal d’Action Sociale (repas et colis de �n d’année des Aînés de la Commune, etc…), du 

Petit Collectif et des Garages Rue Sainte-Barbe qui doivent être regardés, d’un point de vue comptable, d’une façon différente.

Le budget annexe de l’eau et de l’assainissement (M49) a été transféré, mais la Commune conserve les compétences liées 

aux eaux pluviales et à la défense extérieure contre l’incendie.

Budget 2023
RECETTES DÉPENSES

Section d’INVESTISSEMENT :
Dont excédent reporté de 2022

Section de FONCTIONNEMENT
Dont solde d’exécution reporté de 2022

1 010 465 €

5 967 352 €

2 079 995 €

2 876 250 €

Budget annexe de l’eau (Eau potable et Assainissement)
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Budget 2023

Pour 2024, l’action municipale va continuer d’oeuvrer sans cesse pour le bien-vivre des Bozelaines et des Bozelains. Le projet 

de construction de 5 garages dans la Rue Sainte-Barbe devrait débuter dès le retour des beaux jours. Celui du Petit Collectif 

est quant à lui, à ce jour, en cours d’analyse des offres des marchés de travaux. Si le calendrier est respecté, ceux-ci pourraient 

également débuter au printemps.

Du côté de la base de loisirs, de nouveaux aménagements sont prévus avec l’installation de chaises longues aux abords du lac 

pour un coût avoisinant 10 000€. 

L’aménagement d’une plage pour Personnes à Mobilité Réduite (PMR), pour un budget estimé à 12 000 €, est également à 

l’étude. Bien entendu, des subventions vont être demandées pour nous accompagner sur ce dossier.

En�n, le Refuge du Mont-Jovet ne sera pas oublié puisque la Collectivité va faire installer des bornes de recharge pour vélos 

électriques, dans un souci de respect de l’environnement et une politique de vie quotidienne plus décarbonée.

Rénovation du groupe scolaire : 2 205 370 €

Toit de la chapelle de Tous Pouvoirs : 175 269 €

Rue du 8 mai : 385 900 €

Signalétique : 26 539 €

Voirie (entretien des routes et chemins) : 204 749 € 

Base de loisirs (Lac – Équipement) : 22 888 €

Budget annexe de l’eau (Eau potable et Assainissement)

Quelques chiffres clés pour 2023

RECETTES DÉPENSES
INVESTISSEMENT Dont solde reporté de 2022

Fonctionnement des écoles
(Fournitures scolaires, Activités extérieures, 
Transports, Restaurant scolaire)

Subventions versées par la commune 
(10 000€ au CCAS, 71 642 € aux associations)

FONCTIONNEMENT Dont solde exercice 2022
631 480 €

17 735 €

81 642 €

1 020 573 €

680 117 €

789 810 €

Principaux investissements 2023
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Travaux

Réalisés

Réhabilitation de l’école primaire

Les travaux de réhabilitation du bâtiment abritant les écoles maternelle et élémentaires 

commencés en avril 2022 se sont achevés, comme prévu, un an après, en avril 2023.

L’inauguration a eu lieu le mercredi 31 mai 2023, en présence de Christophe Heriard, 

sous-préfet, des représentants du Département et de nombreux élus et personnels de la 

commune.

Les élèves et les équipes enseignantes ont ainsi pu retrouver leur cadre de travail remis 

à neuf, après un an passé dans les salles paroissiales pour les classes maternelles et 

dans des bâtiments modulaires installés sur le parking du restaurant scolaire pour 

les classes élémentaires. 

Ce chantier a pu se dérouler dans les meilleures conditions grâce à l’implication de 

tous : les enseignantes et les ATSEM (Agente Territoriale Spécialisée des Écoles 

Maternelles) qui ont été contraintes de s’adapter à des conditions de travail pas 

toujours optimales, les services techniques de la commune qui ont participé 

activement aux déménagements, les 

élus qui ont suivi le chantier de près afin 

que les délais soient respectés. 
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Réhabilitation de l’école primaire, suite ...

Ces efforts conjugués auront permis de retrouver un bâtiment qui répond maintenant 

aux normes en vigueur en ce qui concerne :

•  Les accès (installation d’un ascenseur pour les personnes à mobilité réduite) ;

•  La sécurité (désamiantage, réseau électrique, alarmes, détection de CO2) ;

• L’efficacité énergétique (isolation complète du bâtiment, changement des 

menuiseries extérieurs, remplacement de la chaudière fuel par une chaudière à 

granulés)

Les conditions de travail ont également été améliorées avec le remplacement du 

mobilier et l’installation de tableaux interactifs dans les classes élémentaires.
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Travaux

Réalisés

Rénovation de la toiture de la Chapelle Notre-Dame-de-
Tout-Pouvoir

Après un an de travaux, le nouveau toit de la chapelle a été inauguré le mercredi 27 

septembre 2023 en présence du Maire, des artisans (Entreprise Rossi et RM charpente), 

du maître d’oeuvre (société ACTE), des employés du SEET et de quelques élus.

Montant des dépensesMontant des dépenses
Maîtrise d’œuvre et coordination : 20 500 €

Ingénierie : 4 600 € 

Maçonnerie : 10 084 €

Charpente : 148 300 €

Total : 183 484 €

Subventions départementales : 64 294 €

©Photos RM Charpente 2524



Aménagement du départ du chemin des vignes

Travaux d’aménagement de la rue du 8 mai

Une 2ème tranche de travaux a été achevée sur le départ du chemin des vignes 

emprunté quotidiennement par les habitants du lotissement du même nom.

Après l’installation de luminaires en 2022, le muret aval a été réhaussé pour permettre 

d’enrober la voie de cheminement. Reste à procéder à la pose d’une barrière qui se 

prolongera jusqu’au bout du lotissement en remplacement à celle d’origine.

Dans la poursuite des aménagements de la route des Moulins, la commune a souhaité 

entreprendre des travaux sur la Rue du 8 Mai qui relie le centre-ville à la partie haute 

de Bozel où se trouvent notamment le collège et l’école.

Ces travaux ont permis de rénover les réseaux enterrés (secs et humides) et d’améliorer 

la sécurité des piétons en élargissant les trottoirs en redéfinissant les cheminements.
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Travaux

Réalisés

Travaux sur les réseaux humides

Dans le souci de maintenance de notre réseau en bon état, la commune est intervenue 

courant 2023, sur différents secteurs.

• Chef-lieu : Reprise des réseaux impasse des Rosiers et rue du 8 mai

• Villemartin : Installation d’une unité de traitement au rayons Ultra-Violet. Curage 

d’une conduite à Bornoua

• Tincave : Reprise des réseaux montée de la Frêche

Ces travaux seront les derniers engagés par la commune avant le transfert de la 

compétence «  Eau et Assainissement  » à la Communauté de Communes Val 

Vanoise.

Nous profitons de cette publication pour remercier Hubert Excoffier qui a 

permis, par sa vigilance, de transmettre un réseau en très bon état à la CCVV 

sans oublier Yann Bastrenta  et Jean-François Duraz pour leur efficacité dans 

toutes les interventions techniques.

Installation UV 
à Villemartin

Reprise des réseaux
à Tincave

Curage d’une conduite à Bornoua 
(Villemartin) 2726



Installation de la structure de Street Work Out

Nouvelle signalétique

Lauréat du budget participatif 2022, un parc de Street Work Out a été installé sur la 

base de loisirs, entre la petite structure de jeux et le Doron

Afin de guider au mieux les usagers vers les services et équipements communaux, la 

municipalité a remplacé et réorganisé la signalisation existante par une SIL (Signalisation 

d’Information Locale) complète et plus lisible aux principaux carrefours du village.

Cette nouvelle signalétique concerne les services, les salles communales mais aussi 

les commerces et les informations touristiques (patrimoine, base de loisirs, etc.)

La pose de ces nouveaux panneaux a été effectuée par les agents.
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Travaux en cours ou à venir

Travaux

Réalisés

Autres travaux

• Enrobé de l’accès et la place devant la salle Clothilde de Villemartin.

• Concassage de la route d’accès au refuge du Mont Jovet, dernière tranche.

Installation d’une borne de recharge pour les voitures électriques.

Installation de bornes de recharge de vélo électrique au refuge du 

Mont Jovet.

Petit collectif de 6 logements au lotissement des vignes.

Travaux d’aménagements du lac.

Remplacement des éclairages publics par des ampoules LED.

1ère tranche des travaux de reprise des réseaux des hameaux de la 

Côte (Lachenal – Les Moulinet).

Installation de toilettes publiques autonettoyantes sur la base de 

loisirs en remplacement de celles situées à coté des terrains de tennis.

Installation de caméras lecture de plaques aux entrées de la ville 

(Grand pont et Route de Pralognan) et une caméra de surveillance 

vers la base de loisirs
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Travaux en cours ou à venir

Urbanisme

Habitat 
permanent

Notre équipe municipale reste pleinement mobilisée sur la question 

de l’habitat permanent sur notre commune. Les projets portés par 

les initiatives privées ou par les promoteurs offrent des logements 

qualitatifs mais dont le prix de vente excède souvent les capacités 

d’investissement des revenus médians.

Notre équipe souhaite ainsi proposer, lorsque la procédure de révision 

de notre PLU aura abouti, la création de logements dits abordables.

Pour ce faire, nous travaillons sur 3 axes :

• L’obligation, traduite dans le règlement du PLU, pour les opérations 

de promotion immobilière de logements dont la superficie excède 

500 m² de surface de plancher, de réaliser au moins à concurrence 

de 30% de sa surface de plancher, des logements permanents en 

accession à prix maîtrisé.

• La mobilisation de 3 secteurs où l’urbanisation s’effectuera sous 

maîtrise communale : aux Moulins, au Stade et sur la maison EDF 

(qui accueille aujourd’hui le L.A.B.O. des Possibles et où sera 

préservé le maintien de ce tiers-lieu). 
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• Le recours à des solutions alternatives aux promotions immobilières « conventionnelles ». Nous avons ainsi pris attache 

auprès d’un promoteur immobilier de l’économie sociale et solidaire, qui propose des logements respectant des valeurs 

économiques, sociales et écologiques. Nous souhaitons également proposer une mobilisation autour de l’habitat participatif 

et coopératif que nous pourrions proposer sur tout ou partie de l’un des secteurs mobilisés pour les opérations portées par 

la commune.

Par ailleurs, la question de la sobriété foncière, 

s’impose à présent à nous. Les opérations 

d’urbanisation qui seront réalisées, sous la maîtrise 

d’ouvrage de la commune, ne proposeront ainsi que 

du logement mitoyen, intermédiaire ou collectif.

Habitat permanent, suite ...
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Urbanisme

L’agriculture

Bien que plusieurs exploitants soient présents sur notre commune, 

en alpage, sur le secteur des Moulins ou au Vernay, seules deux 

exploitations ont leur siège social sur notre commune  : le GAEC la 

Mélisse (co-gérants : Machet Lionel et Grogniet Janine) aux Mollinets 

et celle de M. Jean-François Blanc à Villemartin.

Il semble nécessaire, aujourd’hui, de rappeler l’importance que joue 

l’agriculture en montagne et de sensibiliser chacun de nous à son rôle 

et à la nécessité de préserver cette activité sur notre commune.

Tout d’abord, cette activité contribue de façon essentielle à la 

préservation de l’environnement et à l’entretien du grand paysage. 

Les agriculteurs en montagne jouent en effet un rôle crucial dans la 

conservation des sols et la protection de la biodiversité. En cultivant 

les terres en pente, ils aident à prévenir l’érosion des sols et à 

maintenir l’équilibre écologique de la région. Cela favorise également 

la préservation des espèces indigènes et des pratiques agricoles 

traditionnelles, ce qui est essentiel pour la durabilité à long terme.

Il est très intéressant d’observer l’évolution du grand paysage de 

notre commune au cours des dernières décennies. L’IGN propose 

ainsi un site internet (https://remonterletemps.ign.fr/) sur lequel il est 

possible d’observer l’évolution des territoires en termes de paysage et 

d’urbanisation depuis la période 1950-1965 jusqu’à aujourd’hui.
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Force est de constater une évolution majeure tant sur le développement de l’urbanisation que sur l’enfrichement des prairies !

En outre, notre agriculture contribue amplement à l’économie locale  : les produits agricoles de montagne, très qualitatifs, 

séduisent les touristes et les consommateurs à la recherche d’expériences authentiques et de produits de qualité. N’oublions 

pas non plus le plaisir que nous avons de voir paître les troupeaux dans les prés ou dans les alpages, d’assister à la traite et de 

prendre le temps d’admirer veaux ou cabris.

L’agriculture présente ainsi, pour nous tous, des avantages significatifs, allant de la production d’aliments de qualité à la 

préservation de l’environnement et au développement économique local. C’est une activité qui mérite d’être soutenue et 

encouragée pour ses multiples bénéfices.

Il est ainsi primordial de prendre en considération la nécessité de préserver l’agriculture sur notre commune, en désignant 

des secteurs à vocation agricole sur nos documents de planification mais également de reconnaître le rôle majeur qu’ont nos 

agriculteurs sur notre commune et de leur réserver bienveillance, tolérance et respect !
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Enfance & 

Jeunesse

Les écoles

Ecole élémentaire

Projets de l’école élémentaire pour l’année scolaire 2023-2024

De nombreuses activités sont prévues cette année pour les enfants de 

l’école élémentaire .

Le thème de l’année est : les Jeux olympiques . Au programme de cette 

année, de nombreuses sorties culturelles : film d’animation lors du festival 

du cinéma à Brides-les-Bains, spectacle de danse au Dôme , cinéma de 

Noël à Champagny, animations à la bibliothèque municipale.

Côté sportif : un cycle danse avec une représentation en public en 

décembre, un cycle piscine à Aquamotion pour tous, des sorties skis de 

fond et raquettes à Champagny le haut , un cycle ski alpin à Courchevel, 

de l’escalade à Champagny . Et pour terminer l’année, les élèves de CM1 

et CM2 partiront 10 jours en classe de mer , dans le Finistère à Moëlan 

sur mer.

Toutes ces activités qui nécessitent pour la plupart un transport sont 

financées par la Mairie et par l’Association des parents d’élèves ..
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Ecole maternelle

L’année scolaire a bien débuté à l’école maternelle. Avec des effectifs en hausse et des locaux neufs, 

nous poursuivons nos projets. Avec la découverte des cinq sens comme thème de l’année, les activités 

et interventions s’articulent autour de celui-ci. 

Un spectacle a été organisé par Planètemômes en novembre à l’école pour tous les élèves. 

Les cycles de motricité ont commencé dès le début de l’année : le cycle piscine pour les grandes sections :  

8 séances à la piscine du Morel à Aigueblanche. 

Le cycle patins à glace a été proposé aux élèves de moyenne section : 7 séances à la patinoire de Courchevel et un 

gala de patinage. 

Nous poursuivons désormais notre projet «école et cinéma» à travers lequel nous avons déjà visionné un ensemble 

de courts-métrages au cinéma de Brides-les-bains : Le petit monde de Léo. 

Nous sommes ravies d’avoir accueilli Stéphanie Simon, ATSEM, au sein de l’équipe et remercions la mairie pour leur 

investissement, le financement des transports lors de chaque sortie et pour maintenir la tradition d’offrir un livre à 

chaque élève au moment de Noël. 

Nous remercions également l’APE pour leur mobilisation tout au long de l’année, qui permet de financer une grande 

partie de nos projets, et les parents bénévoles, accompagnateurs, pour leur participation à la vie de l’école. 

Laurene Degroote – Directrice – 
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Un nouveau Chef d’établissement au Collège le Bonrieu

Arrivé en Savoie en 2000, il est marié et à 2 enfants, il a pu exercer de nombreuses activités 

avant de devenir Chef d’établissement. Au départ enseignant de Mathématiques puis 

d’informatique, il fût ensuite formateur académique, puis formateur de formateurs, chargé 

de missions et responsable de projets pour le rectorat de Grenoble. Il a été à la tête de 

différents lycées et collèges (REP) en Isère avant de prendre en charge le Collège de Bozel 

en Septembre 2023.

Monsieur Gillon a des valeurs est prône l’équité « je suis là pour m’occuper de tous les 

élèves, je suis là avec l’équipe enseignante pour accompagner chacun d’entre eux dans leur 

réussite ».

Il souhaite également que le Collège s’inscrive dans le territoire, qu’il soit un acteur incontournable et qu’il fasse partie intégrante 

des projets « on doit être en synergie. ».

Ses premières impressions : « Le Collège de Bozel a ses particularités, c’est 300 élèves à l’année 330 en saison. C’est un petit 

collège, ce qui permet de connaître tout le monde, l’équipe enseignante est coopérative, elle a le souci de faire réussir tous 

les élèves, c’est un vrai atout ! »

En ce qui concerne les travaux de rénovation énergétique, ils sont en cours et devraient se terminer à l’été 2024, un retour à 

un fonctionnement normal est assuré dès la rentrée 2024.

Nous souhaitons la Bienvenue à Monsieur Gillon et lui assurons d’être à ses côtés pour tous les projets à venir.

Eric GILLO
N
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Quelques chiffresQuelques chiffres

Fréquentation de la base de loisirs

Tourisme d’été

Base de loisirs
Notre base de loisirs aura connu cet été, comme les années précédentes, 

une belle fréquentation. Les prestataires « loisirs » (Fun Park, Boz’Ailes, 

Club de kayak, Lazer Game) et «  restauration  » (Katerita et Bis Trop 

Beach) en ont tous témoigné lors de la réunion bilan de fin de saison.

Le lac et ses alentours sont vraiment une richesse pour notre commune, 

c’est un joyau qui fait vivre notre village sur la période estivale qu’il faut 

préserver et entretenir.

C’est pour cette raison et à cause d’une recrudescence des cas de 

piqures de « puce du canard » que des travaux ont été entrepris.

Coût de la surveillance d’été :

Indemnités surveillants de baignade : 19 400€

Appartement mis à disposition : 1 200€

Statistiques communiquées par les surveillants de baignade

Fréquentation du lac (hors colonies) : 31 956 

Nombre de colonies et autres centres de vacances : 29

Nombre d’enfants de centres : 506

Soins divers (coupures, piqures…) : 66

Assistance à baigneurs en danger : 2

Evacuation VSAB : 1

Mise en place de la flamme rouge : 1
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Quelques chiffresQuelques chiffres

Aménagement du lac

Pour rappel, la « puce du canard » est une larve microscopique, 

la cercaire, qui parasite les canards et un escargot qui vit au 

fond de l’eau. C’est lors de sa migration entre le mollusque et le 

canard qu’elle peut, sur un malentendu, essayer de parasiter un 

humain en se collant sur sa peau. Lorsque le baigneur sort de 

l’eau, la cercaire pénètre sous la peau. Elle y mourra rapidement. 

Toutefois, elle cause l’apparition de boutons qui ressemblent à des 

piqûres d’insectes.  Des démangeaisons peuvent survenir pendant 

quelques minutes après la fin de la baignade. 

Dans quelques cas, elles peuvent durer plusieurs jours, voire 

jusqu’à 1 mois. Chez certains individus, le fait de se gratter peut 

conduire à une infection mineure de la peau.

La seule solution pour enrayer ce fléau est d’éviter la prolifération 

du mollusque en limitant les herbiers de plantes aquatiques.

Des travaux ont été entrepris pour cela cet automne. Le lac a été 

vidé et curé,  une couche de galets sera déposée afin de limiter la 

repousse des algues. Enfin, la roselière qui était arrivée à saturation 

et qui était une véritable nurserie à escargots, a été nettoyée.

RappelRappel
La prévention

Se doucher à la sortie du bain.

Se sécher énergiquement avec un linge.

Eviter de se baigner longuement dans les eaux chaudes 

et peu profondes, par exemple, si l’on est bon nageur, en 

préférant nager dans des eaux plus profondes et plus froides.

Les soins

Ne pas se gratter.

N’appliquer aucune pommade si ce n’est une crème pour 

soins corporels usuelle qui peut aussi soulager en cas de 

fortes démangeaisons (demander conseil à son pharmacien).

Appliquer des compresses froides peut soulager l’inconfort.

Si les symptômes persistent plus d’un mois, consulter un 

médecin.
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Bilan des saisons touristiques

Tourisme d’été

Synthèse
enquête G2A

Méthodologie

Le bilan de la saison d’hiver se base sur 

100% de répondants (au sein des hébergeurs 

professionnels et du secteur du particulier-à-

particulier).

Classi�cation des lits

Lits professionnels Lits non 
commercialisés

Lits de particulier 
à particulier

Exposition

Catégorie

Lits professionnels à 
forte exposition 

commerciale

• Hôtel
• Résidence de tourisme 
• Village vacances
• Centre de vacances

Lits professionnels 
à exposition

commerciale modérée

•  Centrale de réservation
• Agence immobilière
• Résidence en 
multipropriété
• Camping

Lits tièdes à exposition
commerciale modérée

• Gîtes de France
• Clé Vacances
• Offre C2C
• Liste des loueurs

Lits froids « sans 
exposition

commerciale»

• Résidence secondaire

 Evolution de la structure des lits entre 2022 et 2023
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Classi�cation des lits

Fréquentation globale

Lits fermés

Lits Pro + PaP

Lits Non Commercialisés

5 008

425

881

3 702

HIVER 2023

5 008 -

50 -375

1 426 545

3 532 -170

ÉTÉ 2023 Différence

 Evolution de la structure des lits entre 2022 et 2023

Pas  d’évolution  au  

niveau  de  la  structure 

de lits et la répartition 

par catégorie entre l’hiver 

2022 et l’hiver 2023.

CONSTAT

L’offre professionnelle est plus importante 

l’été que l’hiver (camping)

Moins de « lits froids » en été, les résidences 

secondaires sont plus occupées

Beaucoup plus de réponses en été
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Évolution du volume de nuitées touristiques 

(Hiver 2022/Hiver 2023) 

L’hiver 2023 aura été globalement moins bon 

que celui de 2022 en termes de nuitées (-1,3%) 

malgré un bon début de saison. 

-9 % aux vacances d’hiver et -12 % au vacances 

de printemps… 

Nationalités d’origine de la clientèle touristique de Bozel

Évolution du volume de nuitées 

touristiques (été 2022/été 2023)

+3,6 % pour cet été 2023 par rapport à 2022. 

A noter la hausse de fréquentation pour le trail 

qui a assuré un bon mois de juin.

La période 15 juillet – 15 août reste la plus 

fréquentée avec une chute vertigineuse la 

2ème quinzaine d’août.
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Supports de découverte Chemin du Baroque

Tourisme d’été

Chemin 
baroque

Dans le cadre d’une nouvelle valorisation de l’itinéraire Chemins du 

baroque, les supports de découverte en autonomie déjà présents 

dans nos monuments historiques ont été réimprimés sur des supports 

rigides.

Ces supports plastifiés, rédigés par les guides du Pays d’art et d’histoire 

ou autres spécialistes locaux,, seront mis à disposition du public, en 

français et en anglais, à l’entrée de chaque édifice.

Vous pourrez ainsi découvrir ou redécouvrir nos trois pépites : 

• L’église Saint-François de Sales et son clocher à double bulbe, 

unique dans la région.

• La chapelle Notre-Dame-de-Tout-Pouvoir, édifiée durant la 

première moitié du XVIIIe siècle pour remplacer une chapelle plus 

ancienne.

• La chapelle St Jacques à Villemartin, “une petite chapelle qui a 

tout d’une grande”.

La visite se veut aussi ludique et pédagogique avec, pour chaque fiche, 

quelques questions destinées au plus jeunes.
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Sécurité

Formation 
aux premiers

secours

Des formations de premiers secours sont proposées 

au grand public, aux groupes et entreprises (PSC1, 

Gestes qui sauvent, SST, et recyclage) et pour les 

équipes constituées ( PSE1, PSE2, et recyclage) 

et ce toute au long de l’année, sur l’ensemble du 

département. 

Vous pourrez trouver toutes ces formations sur le site 

de l’Union Départementale des Sapeurs Pompiers 

de la Savoie : 

https://udsp73.fr

Où vous inscrire ?

contact@udsp73.fr  

04.79.27.17.02
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Sécurité

Centre de
secours

Le centre de secours de Bozel compte à ce jour 14 sapeurs-pompiers. 

Nous avons réalisé 115 interventions (avec 95% d’interventions pour 

secours à personnes). C’est 40% des interventions du secteur de 

Bozel. Les 60% restants sont assurés par les centres de secours voisins 

(Moûtiers, Courchevel...) ce qui engendre des temps de trajet plus 

importants. 

Comme chaque année le centre de secours recrute de nouveau sapeurs-

pompiers. 

Et si cette année c’était vous ?

Avant de vous engager vous pouvez réaliser une période de découverte 

ce qui vous permet de découvrir le métier et de savoir si cela est fait 

pour vous. 

Alors n’hésitez plus, contactez- nous ou venez nous rendre visite au 

centre de secours. 

Pour tout renseignement contacter :

Lieutenant Vincent Pulcini

06 15 57 44 65         Mail : vpulcini@sdis73.fr

Ou rendez-vous tous les samedis au Centre de Secours :

Rue des Fleurs - 73350 BOZEL

Le centre de secours recrute
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Hier 

Aujourd’hui

Les Moulins
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Intercommunalité

Covoiturage 
indemnisé

Avec Blablacar, le Département, l’Assemblée du Pays 

Tarentaise Vanoise et Val Vanoise, participez à l’écomobilité 

durable !

Depuis le 1er décembre 2023, la Communauté de 

Commune Val Vanoise a rejoint le dispositif d’indemnisation 

du covoiturage. Elle a ainsi contractualisé avec Blablacar 

pour 1 an d’expérimentation, renouvelable 2 fois.

Modalités :

• Concerne les trajets de 5 à 80 km, effectués en Savoie 

(dont l’origine et la destination sont en Savoie).

• Rémunération du conducteur : 2€ par passager 

transporté + 0,10€/km au-delà de 20km.

• Gratuit pour le passager.

• L’État offre une prime Covoiturage de 100€ à tout 

nouvel inscrit sur  BlablacarDaily  avec 25€ versé 

au 1er  covoiturage effectué et 75€ au 10ème  (si 

ces 10 covoiturages sont effectués dans les 

3 mois).
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Recommandation

Comment ça marche ?

• Téléchargez l’application BlaBlaCar Daily (blablacardaily.com).

• Créez votre compte, ajoutez vos infos personnelles et une photo.

• Complétez vos adresses de domicile et de travail.

• Renseignez vos horaires, vous pouvez facilement les changer d’un 

jour à l’autre.

• Choix : Passager ? ou conducteur ? Changez d’avis à tout moment !

• L’application vous propose des covoitureurs sur votre trajet, rentrez 

en contact et validez !

Pourquoi covoiturer en Savoie ?

• Pour réduire votre empreinte carbone en partageant les trajets.

• Pour économiser de l’argent sur les frais de carburant et de 

stationnement.

• Pour rencontrer de nouvelles personnes et transformer vos trajets en 

moments conviviaux.

• Pour contribuer à désengorger nos routes et à améliorer la qualité de 

l’air.
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400

267

376%

Nombre de trajets effectués 
depuis la gratuité

Nombre de trajets en
décembre 2023

Augmentation du nombre de 
trajets entre 2022 et 2023 

Afin de désengorger le centre bourg, nous vous conseillons de 

privilégier les parkings excentrés (salle polyvalente – Stade) 

comme points de rencontre.

Retrouvez tous les chiffres pour Val Vanoise 
sur l’observatoire à l’adresse suivante :
https://observatoire.covoiturage.gouv.fr
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Vie associative

Asso à la une

Pouvez-vous nous présenter rapidement l’association Le L.A.B.O. 

des Possibles ?

Le L.A.B.O. c’est le tiers-lieu des habitant.e.s de Val Vanoise !

C’est un lieu porteur de transition écologique, d’art et de culture. 

Un lieu de rencontre, ouvert à toutes et tous, toute l’année. Il est 

situé à l’entrée de la zone artisanale de Bozel, en contrebas de la route.

Quelles sont les valeurs, la philosophie de l’association ?

 Le projet du L.A.B.O. est bercé par des valeurs de partage, de vivre ensemble, 

de mixité sociale et une volonté de changements profonds de nos modes  

de vie.

Dans ce lieu nous échangeons sur l’avenir de notre territoire, à l’heure du 

changement climatique et des menaces sur la biodiversité. Quels sont les futurs 

possibles et désirables pour notre vallée ? Comment commencer à s’organiser 

pour que ces changements soient source d’un épanouissement individuel et 

collectif, plutôt qu’une source de crispations ?

Le « prix libre et conscient » est également une valeur fondamentale du L.A.B.O., 

aussi bien pour l’adhésion à l’association, que pour toutes les activités qui y sont 

proposées. Avec le prix libre, chacun.e paye ce qui lui semble juste, au regard de 

sa situation financière et de la valeur donnée au moment passé au L.A.B.O.

ZOOM SUR UNE ASSOCIATION DE BOZEL :
LE L.A.B.O. DES POSSIBLES
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Comment est née l’association ? À l’origine, quel fut le « déclic » ?

Ce tiers-lieu est une graine qui a germé en 2019 dans les esprits de plusieurs personnes lors de soirées organisées par le 

groupe local Colibris “Cœur de Vanoise”. Le souhait d’un espace physique, géré directement par les habitant.es, où chacun.e 

pourrait proposer des activités, avait émergé.

• Lieu de culture (projections-débats, conférences, concerts…),

• Lieu d’apprentissage, de découverte, de partage des savoirs et des connaissances entre générations (organisation 

d’ateliers divers),

• Lieu de vie économique (Fab Lab et pépinière pour les artistes ou artisans de la vallée),

• Mais aussi et surtout, un lieu créateur de lien sur le territoire !

Le premier enjeu était de trouver un lieu susceptible d’accueillir un tel projet associatif, dans notre vallée où l’accès au foncier 

est une problématique forte. Par chance, la mairie de Bozel nous a fait confiance et nous a autorisé à occuper temporairement 

la maison du Grand Pont.

Depuis, Le L.A.B.O. a proposé de nombreux ateliers et moments de rencontre grâce à des intervenant.es en or !

Café-causé, ciné-débat, projections de films et documentaires, spectacles de poésie, de contes, ateliers naturopathie, zéro 

déchet et cuisine végétale, journée pressage de pomme, ateliers low-tech (four et séchoir solaires), ateliers du vivant (nichoirs à 

oiseaux et chauve-souris), divers ateliers artistiques (céramique, street art, tressage de fibres végétales, macramé, crochet…). 

Et deux rendez-vous récurrents : les cours de dessin et les repair-cafés pour apprendre à réparer nos objets et leur donner 

une seconde vie !

Combien de bénévoles y a-t-il actuellement au sein de l’association ? 

Nous sommes actuellement sept co-président.es dans le Conseil d’Administration. Mais d’autres bénévoles sont très actif.

ves et proposent des activités régulièrement ou viennent donner des coups de main. Au-delà des membres du CA, chacun.e 

(association ou individu) peut s’approprier ce lieu, dans le respect des valeurs portées par l’association.

Bien sûr, celles et ceux qui souhaitent intégrer l’équipe du CA pour nous aider à organiser et porter les projets sont 

les bienvenu.es !
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Quels sont les rôles, les missions, des bénévoles au sein du L.A.B.O. ?

Il n’y a pas de missions prédéfinies, elles sont aussi diverses que les idées que peuvent avoir les intervenant.es ! Au-delà de 

la gestion administrative d’une association au quotidien et de la communication, l’implication de chacun.e dépend de l’atelier 

ou de l’événement qui est proposé et que nous aidons à organiser.

Quels profils de bénévoles recherchez-vous en particulier ?

Une personne qui aime faire de la communication ! Pour nous aider à faire connaître Le L.A.B.O. dans la vallée et à communiquer 

plus efficacement sur nos événements.

Mais toutes les énergies sont les bienvenues. Nous recherchons des personnes qui ont le souhait d’organiser de manière 

ponctuelle ou régulière une projection, un atelier zéro déchet, des cours d’artisanat ou encore qui souhaitent créer et gérer un 

jardin potager, des musiciens, des artistes, des bricoleurs et bricoleuses qui veulent participer aux repair-cafés,... 

Le L.A.B.O. est un espace permettant l’émergence de projets nombreux et variés, à vos idées !

Asso à la une, suite ...

4948



Quels sont pour vous les avantages d’un tel engagement associatif ?

Les rencontres sans aucun doute !

 Avoir la possibilité d’échanger sur nos craintes face à l’avenir, savoir que 

nous ne sommes pas seul.es sur notre territoire à aspirer à un changement 

et pouvoir partager les réflexions que cela soulève, c’est salutaire.

La mise en mouvement est aussi très bénéfique face à une situation qui 

s’aggrave. La rencontre d’autres petites lucioles qui ont le souhait de 

créer une façon de produire et de consommer différente, tout ça dans un 

esprit de convivialité, de simplicité, de diversité des profils, des âges, des 

énergies !

Avez-vous une anecdote, un souvenir marquant, à nous partager ?

 En janvier 2022 nous avons lancé une campagne de financement pour 

mettre aux normes la maison, la rendre plus agréable, plus conviviale. 

Nous avons récolté plus de 4 350 € !!! Cela nous a beaucoup surpris et 

surtout beaucoup motivé.es.
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Quels sont vos projets ? Les aspirations de l’association à long terme ?

La programmation du L.A.B.O. est en perpétuelle construction. Ce lieu appartient à toutes et tous, il ne faut pas hésiter à 

proposer toutes sortes de projets, à venir partager vos savoirs et savoir-faire. L’équipe sera là pour vous aider à organiser un 

atelier, la projection d’un film qui vous a touché ou fait réfléchir,…

D’ailleurs, si vous avez une idée en lien avec l’art, la culture ou la transition écologique, que vous souhaitez participer à la vie 

du lieu, savoir ce qu’il s’y passe, ou simplement passer un bon moment avec l’équipe, nous vous accueillons au L.A.B.O. tous 

les premiers mardis du mois, à partir de 18h30.

Comment soutenir votre association ?

Le L.A.B.O. ne touche aucune subvention, c’est donc grâce aux adhésions, aux participations aux différents ateliers, aux dons 

collectés lors de nos évènements que l’association peut fonctionner. Depuis plus d’un an, il est aussi possible d’adhérer en 

ligne via le site HelloAsso.

Toute l’équipe s’unit pour dire un grand merci à nos adhérents et à toutes les personnes de passage au L.A.B.O. !

Asso à la une, suite ...

lelabo.tierslieu@gmail.com   

www.facebook.com/LeLABOdesPossibles/ 

HelloAsso : www.helloasso.com/associations/le-labo-des-possibles
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marie.bouvier@wanadoo.fr 

L’association compte  
15 membres permanents

contact@bozel-animation.fr   

Vie associative

Parole aux
associations

L’amicale des donneurs de sang de la Vanoise participe 

aux collectes de sang dans la vallée de Bozel. Elles sont au 

nombre de cinq en 2024 (le lundi 5/02, le mercredi 15/05, 

le mercredi 17/07, le vendredi 23/08, et le samedi 16/11). 

Nous accueillons les donneurs et essayons de leur 

proposer un moment convivial lors de la collation. Si vous 

souhaitez venir faire une bonne action, et venir en renfort 

de nos membres permanents, vous serez les bienvenus.

Une belle année 2023 annonçant une progression pour 2024.

Cette année 2023 a été une année de relance avec un retour du public plus nombreux pour 

participer à des animations festives. De plus, et contrairement aux années précédentes, 

la météo a été plutôt favorable, sauf pour la descente aux flambeaux et la soirée feu de 

camp. Nous avons donc organisé 11 animations cette année, comme l’an dernier, avec des 

nouveautés comme le rock’n bière et la soirée feu de camp italienne.

Pour 2024 nous envisageons de faire un programme similaire, et vous pouvez déjà noter 

la reprise du rock’n bière le 6 avril, le Festival du Bois et le défilé des lampions le 14 juillet 

et la Fête des Rues costumée le 3 août sur un thème à définir avec un spectacle en fin de 

journée. A l’automne une soirée jeux, un concours de belote et le traditionnel marché de 

Noël viendront clore cette année de festivités.

AMICALE DES DONNEURS DE SANG

BOZEL ANIMATION
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contact@bozel-animation.fr   

abrialagnes@gmail.com 

L’association compte  
23 adhérents

brigittefourquier3@gmail.com

L’association compte  
36 adhérents

yannick.guerillot@club-internet.fr

 www.vanoise-ski-academy.com

L’association compte  
58 adhérents

RER B propose principalement des cours de Qi Gong et une initiation à la méditation.

• Le Qi Gong est une discipline traditionnelle chinoise issue du taoïsme. Grâce à des 

mouvements fluides, un corps détendu, et un esprit concentré, on cherche à favoriser 

la libre circulation du Qi (énergie vitale).

• La méditation, c’est s’asseoir et essayer de calmer l’esprit.

Depuis sa création il y a quatre ans, l’amicale continue d’attirer des personnes de tous 

âges, avec la même passion, le même enthousiasme. De nombreux tournois de pétanque 

ont été organisés cette année, ainsi que des soirées « pétanque pizza » en nocturne.

N’oublions pas l’entraînement sur les terrains des tilleuls, les mardis, jeudis et dimanches 

après-midi. Bilan moral et financier positif pour notre association.

Rendez-vous en 2024, pour tous ceux qui souhaitent nous rejoindre.

Vanoise Ski Academy est une association qui a pour objectif l’entraînement en ski alpin 

ciblant la pratique de la compétition mais aussi la préparation aux tests du diplôme de 

moniteur de ski (test technique et eurotest). Nous avons donc un groupe de coureurs FIS, 

un groupe de compétiteurs catégories U14-U18, un groupe de futurs moniteurs et un 

groupe «Master» (compétiteurs de 30 ans à 75 ans...).

Nous planifions des stages d’entraînement à toutes saisons. 

RER B

AMICALE DE PETANQUE

VANOISE SKI ACADEMY
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yogasana@laposte.net 

soyogaellev@yahoo.com 

L’association compte  
62 membres permanents

christyginny@gmail.com

L’association compte  
66 membres permanents

Notre association a retrouvé son pep’s. Aux quatre séances hebdomadaires de l’an dernier 

est venu s’ajouter un cinquième cours, afin d’accueillir une soixantaine d’adhérents le lundi, 

mercredi et jeudi matin pour un yoga doux (Yoga Thérapie) et le mardi et jeudi soir pour le 

Hatha Yoga/Viniyoga. Une fois par mois, Gaëlle propose une séance de Yin Yoga pour un 

apaisement des tensions et une détente maximale. Chaque séance est une invitation au 

voyage permettant la rencontre avec soi et l’accompagnement de chacun pour un maximum 

de bien-être et d’harmonie. Gaëlle apporte une attention particulière à l’ajustement des 

postures, afin que chacun tire les meilleurs bénéfices de sa pratique. Nous profitons tous de 

ce moment de partage pour travailler selon nos aptitudes dans la joie et la bonne humeur.

Nous souhaitons d’abord remercier tous nos adhérents pour cette année écoulée, remplie 

de sport, détente, partage et bien-être. Ce sont les adhérents qui font vivre l’association et 

contribuent à l’ambiance conviviale et motivante dans les cours, cet esprit de communauté 

étant un élément-clé à une bonne santé ! Nos cours de yoga enfants étaient très appréciés 

aussi. Une nouvelle génération apprend des outils pour la vie, une meilleure conscience de 

leur corps, leur respiration, leurs émotions et leur bien-être. N’hésitez pas à nous contacter 

si vous êtes intéressé par des cours de yoga, Pilates ou yoga enfants avec Ginny, kiné et 

professeure diplômée de Pilates et yoga. 

YOGASANA

YOGA ET PILATES AVEC GINNY

5554



Nous avons le plaisir d’accueillir depuis septembre Anaïs Collombet en remplacement de 

Manon Simille qui après 7 années au poste d’entraîneure principale, est partie relever de 

nouveaux dé�s. Anaïs nous vient de Chartreuse où elle encadrait déjà des groupes de 

jeunes athlètes d’âges similaires. Fraîchement diplômée d’un master en prépa physique, 

le club est paré pour que les jeunes puissent performer et qu’ils maintiennent leur 

niveau d’engagement et de compétitivité atteint ces dernières années.

Anaïs est accompagnée dans sa tâche d’encadrement par Lucille Germain, qui 

continue l’aventure au sein du club pour une 2ème saison. Lucille, qui est une 

ancienne Biathlète, poursuit en parallèle sa carrière dans le monde du trail, elle 

est actuellement championne du monde par équipe de Trail court.

Petit retour sur cet automne… Le club organisait sa première course de skis 

roues pour les U15 et plus dans les rues de Bozel. Avec un départ de la base de 

loisirs, une ‘’descente’’ sur la rue du lac pour �nir avec une arrivée au sommet de 

la route des Moulins. Cette course a réuni 110 compétiteurs qui se sont affrontés 

sur 2 ou 3 manches selon leur catégorie d’âge. Nous avons eu une piste préparée 

avec très grand soin par les agents de la commune et notre équipe de bénévoles, 

ce qui a permis une compétition sans incident et des retours très positifs de la part 

des coureurs et entraîneurs de toute la Savoie. 

La seconde édition aura lieu à l’automne 2024…

Cette compétition a été suivie l’après-midi par un biathlon / course à pied pour les 

jeunes de  moins de 13 ans, là aussi plus d’une centaine d’athlètes se sont confrontés. 

Une belle réussite pour cette première édition des Trophées du Beaufort. 

VAL VANOISE SKI NORDIQUE Anaïs COLO
M

B
E

T

Lucille GERM
A

IN
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Le ski club nordique de Bozel, toujours aussi dynamique, organise tout au long de l’année, bon 

nombre de manifestations, qu’elles soient sportives ou festives c’est un plaisir d’y assister ou 

d’y participer. 

Les rendez-vous 2024 à ne pas manquer :

• Derby mini coupe en nocturne ouvert à tous à compter de 5 ans le mercredi 

28 février 

• 5ème étape du trophée du beaufort : course de ski à Champagny le Haut 

pour les licenciés à partir de 11 ans : le dimanche 3 mars

• Championnat de France Masters : les vendredi 15 et samedi 16 mars 

• Apéro Rock au Lac de Bozel : le 1er juin

• Concours de pétanque le samedi 06 juillet 2024

• Course de ski roues et Biathlon Rossignol Tour à Bozel : Octobre 2024

• Traditionnel Repas dansant du ski club à la salle polyvalente : Automne 2024

• Marché de Noël : Vente de sapins et repas à emporter au bénéfice du Club 

décembre 24

alexcoutaz@yahoo.fr 

Le club compte  
60 licenciés
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Dominique Marandet 

06 58 04 42 64

L’association compte  
54 membres

Notre chorale est dirigée depuis 2009 par Lionel Molière, professeur de musique au 

collège de Bozel et de Moutiers .

Il nous fait répéter tous les mardis soir de 20h15 à 22h15 à la salle Tony Clavel.

Nous avons un répertoire varié et chaque année nous organisons différents concerts.

Voici le programme pour le début de l’année 2024 :

• Le jeudi 21 mars concert avec le groupe Tétras- Lyre à l’église de Saint Bon.

• Le vendredi 24 mai nous sommes invités par la chorale Air Mélodies de St Badolph

• Le samedi 22 juin concert avec la chorale Mabelvoy de Moutiers et la chorale de nos 

amis italiens Coro Burcina.

Si chanter vous fait du bien, n’hésitez pas à pousser la porte de notre salle de répétition, 

au-dessus du restaurant scolaire (404 Rue de Bellegarde) pour faire un essai. Vous serez 

toujours les bienvenus.

CHORALE LES 4 SAISONS
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Martine Pulcini - Présidente 

martine.pulcini@gmail.com

L’association compte  
30 membres

L’association les amis de la Centaurée a vu le jour en 2017 à l’initiative de deux familles de 

résidents de l’EHPAD La Centaurée

Aujourd’hui elle compte six membres de droit et un peu plus de trente bénévoles

 Elle est destinée à soutenir le service animation déjà existant au sein de l’EHPAD avec le 

poste de l’animatrice Nathalie. 

Soutien « humain » avec la présence de bénévoles, et soutien financier grâce aux subventions 

des collectivités locales et du département ; grâce aussi aux cotisations des adhérents et des 

dons de particuliers et de fondations. Un grand merci à tous pour votre générosité ! 

Depuis sa création l’association a pu financer l’achat d’un bus et divers matériel (écran, vidéo 

projecteur, sonorisation, aménagement des espaces extérieurs avec stores, tables et bancs 

pour les terrasses, borne musicale orgue de Barbarie etc. …)

Outre la présence de bénévoles tous les jeudis pour organiser les jeux de société, nous 

sommes présents à l’occasion des lotos, des sorties (en bus) à l’extérieur (repas au restaurant, 

goûter au bord du plan d’eau, ou tout simplement profiter d’un café ou d’une petite glace 

à la terrasse d’un bar ! ). Une fois par mois, Nathalie l’animatrice regroupe les anniversaires 

et c’est l’occasion pour chacun de nos résidents de souffler les bougies sur le traditionnel 

gâteau, et tout cela agrémenté de musique, de spectacles avec la présence d’intervenants 

de qualité.

LES AMIS DE LA CENTAURÉE
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Martine Pulcini - Présidente 

martine.pulcini@gmail.com

L’association compte  
30 membres

Depuis environ un an, des séances de yoga sont proposées aux personnes âgées et depuis la rentrée 2023 un psychomotricien 

vient chaque semaine avec sa chienne Nala pour des séances de médiation animale financées par l’association. Ces deux 

initiatives sont un vrai succès au vu des sourires que l’on reçoit en retour !

Créer de nouveaux liens avec l’extérieur, varier les animations pour rompre l’isolement, voilà quelle est la belle et nécessaire 

mission des Amis de la Centaurée avec, bien entendu, toujours le soutien de Mme Alix Cauderlier directrice adjointe, Aline 

Dravet cadre de santé et la dynamique animatrice,  Nathalie Morvézen. 

Alors, si vous en avez envie, venez nous rejoindre en mettant à profit un peu de votre temps à cette belle cause : « En apportant 

du réconfort aux personnes âgées on se retrouve à tellement recevoir ! »

Diderot disait : 

« L’homme le plus heureux 
est celui qui fait le bonheur du plus grand nombre d’autres »
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• Pour toute urgence nécessitant une ambulance, les services d’incendie ou la 

police lorsque vous êtes en déplacement dans un pays européen ;

• Par les voyageurs étrangers qui ne connaissent pas les numéros d’urgence en 

France.

•  Si vous êtes victime ou témoin d’une situation d’urgence qui nécessite 

l’intervention des services de secours. Ce numéro est accessible par 

SMS, tchat, visio et fax.

• Pour signaler une infraction qui nécessite l’intervention immédiate de la police 

ou de la gendarmerie (violences, agression, vol à l’arraché, cambriolage...).

• Pour obtenir l’intervention d’une équipe médicale lors d’une situation de 

détresse vitale (malaise, coma, hémorragie, douleur thoracique, difficultés 

respiratoires, brûlure, intoxication...) ;

• Ou pour être redirigé vers un organisme de permanence de soins (médecine 

générale, transport ambulancier...).

•  Pour signaler une situation de péril ;

•  Ou un accident concernant des biens ou des personnes et obtenir leur 

intervention rapide (incendie, fuite de gaz, risque d’effondrement, brûlure, 

électrocution, accident de la route...).

Infos pratiques

Numéros 
d’urgence

112 - Numéro d’appel européen

114 - Numéro d’urgence pour les personnes sourdes et malentendantes

17 - Police secours / Gendarmerie

15 - Samu

18 - Sapeurs-pompiers
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112 - Numéro d’appel européen

114 - Numéro d’urgence pour les personnes sourdes et malentendantes

17 - Police secours / Gendarmerie

15 - Samu

18 - Sapeurs-pompiers

Autres numéros d’appel d’urgence gratuits et accessibles 24/24h

NUMEROS UTILES

INFORMATIONS COMMUNALES ET INTERCOMMUNALES

Enfants disparus : 116 000

Enfance en danger : 119

Permanence de soins ambulatoires (médecins de garde) 116 117

 Alerte attentat - Alerte enlèvement : 197

 Samu social - Accueil des personnes sans abri : 115

Ecole Maternelle : 04 79 22 06 68

Ecole élémentaire : 04 79 55 03 14

Collège Le Bonrieu : 04 85 96 15 60

Bibliothèque Municipale : 04 79 22 67 52

Centre de Loisirs : 04 79 55 02 59 (Direction de l’enfance 

CCVV)

Vallée de Bozel Tourisme : 04 79 55 03 77

Collecte de déchets : 04 79 55 03 34 (Direction de la 

collecte de déchets CCVV)

Déchetterie du Carrey – Courchevel : 04 79 55 35 23

Maison de santé : 04 58 83 01 55

Pharmacie : 04 79 22 19 20

La Poste : 3631

Ouvert du lundi au vendredi de 9h00 à 12h00 et de 14h00 

à 16h30  Le samedi de 9h00 à 12h00

Agence France Services Bozel : 04 79 55 10 44

Attention : 
Lancer une fausse alerte auprès des pompiers 
ou du Samu, en faisant croire à un accident ou 
à un incendie par exemple, est un délit qui peut 
être puni jusqu’à 2 ans de prison et 30 000 € 
d’amende (article 322-14 du Code pénal).

Marché tous les jeudis matin
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Mariages

Naissances

• MAIRE Bruno et VIGNAL Zoé le 22 avril

• GUILLAUME Vincent et BUSETTO Carole le 03 juin

• BLERY Jean-François et KOKKELINK Marina le 10 juillet

• MONGELLAZ Bruno et BAZIN Juliette le 26 août

• HIBON Jordan et EVEN Lola le 31 août

• FERRANDO MISEVIC Leo le 11 avril

• DELMAU Tommy le 16 avril

• CHARDONNET Line le 04 juin

• PREMAT Baptiste le 16 juin

• SACHOT Lise le 18 juillet

• WASFI Rosaline le 17 septembre

• RIEDIJK Armand le 06 novembre

• RIEDIJK Léandre le 06 novembre

• DELANOË Apolline le 10 décembre

Infos pratiques

Etat civil
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Décès

• CHAPUIS Nadine ép. GLISE le 03 janvier

• SALA Josette ép. GERFAUX le 04 janvier

• BRUN Victor le 09 janvier

• MAITRE Raymonde ép. DURAZ le 20 janvier

• MACHET Danielle ép. CHARDON le 24 janvier

• ARRIGONI Rose ép. PONT le 28 janvier

• BOUSSARD Hervé le 03 février

• BERNARD Albert le 09 février

• COUSIN Roland le 09 avril

• BURDET Louis le 02 mai

• MAÎTRE Gabriel le 10 mai

• ANTZLINGER Anna ép. EXCOFFIER le 23 mai

• SOFFRAY Olga ép. SOLLIER le 26 mai

• DELECOURT Michèle ép. MEKERCKE le 31 mai

• CHAPUIS Christian le 16 juin

• CURTET Jeanne ép. CURTET le 27 juin

• SOFFRAY René le 06 juillet

• ANSELME Michelle ép. CESARI le 14 juillet

• DURAZ Albert le 18 juillet

• DELAPORTE Michel le 21 août

• MERMOZ Juliette ép. VION le 21 août

• FAVRE Emilienne ép. RUFFIER-LANCHE le 09 septembre

• JACQUIER Suzanne ép. RUFFIER-MONET le 17 sept.

• TRESIDDER Charles le 23 septembre

• COMBAZ Philippe le 23 octobre

• DAMERVAL Anita ép. DUFOUR le 14 novembre

• MOTTIN Roger le 14 novembre

• MAECHLING Jean-Paul le 27 décembre
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La plus grande attention a été portée pour élaborer cette brochure. Si des erreurs se sont glissées, la Mairie ne serait être responsable.
Directeur de publication : Sylvain PULCINI.  Création & impression Net-tendance.com Crédits photos : David Boudin, Geoffrey Vabre, Adobe Stock

Ne pas jeter sur la voie pubique

Mairie de Bozel
136, Rue Émile Machet
73350 BOZEL

04 79 55 03 06
accueil@mairiedebozel.fr

Accueil : du lundi au vendredi
de 8h45 à 12h00 et de 13h30 à 17h30
Fermé le jeudi après-midi

www.mairiedebozel.fr




